GÉNÉRIQUE

Réalisation : Antoine

Raimbault

Scénario : Antoine Raimbault et Marc Syrigas

Photographie: Steeven

Petitteville

Son: Pierre Mertens **Montage**: Jean-Baptiste

Beaudoin

Production: Stéphane

Bouchard

Adapté de : Hold-up à Bruxelles, les lobbies au cœur de l'Europe

Avec

Bouli Lanners, Thomas VDB, Céleste Brunnquell

SEMAINE DU 12 AU 18 FÉVRIER

JOLI JOLI

Diastème

De Paris à Rome dans les années 70, le destin d'un écrivain fauché percute celui d'une star montante du cinéma. Leur chemin vers l'amour sera semé d'embuches, de quiproquos et rebondissements. Une comédie musicale et tourbillonante

JE SUIS TOUJOURS LÀ

Walter Salles

Rio, 1971, sous la dictature militaire. La grande maison des Paiva, près de la plage, est un havre de vie, de paroles partagées, de jeux, de rencontres. Jusqu'au jour où des hommes du régime viennent arrêter Rubens, le père de famille, qui disparait sans laisser de traces. Sa femme Funice et ses cinq enfants mèneront alors un combat acharné pour la recherche de la vérité...



Cinéma, Salle Paul Desmarets SEMAINE DU 05 AU 11 FÉVRIER 2025



UNE AFFAIRE DE PRINCIPE Antoine Raimbault

2024, France, Belgique, 1h35

09 71 00 5678 | tandem-arrasdouai.eu











Nord





D'APRÈS UNE HISTOIRE VRAIE – DATES CLÉS

16 octobre 2012

John Dalli démissionne de son poste de commissaire européen à la Santé et à la Politique des consommateurs à la demande de José Manuel Barroso, président de la Commission européenne, suite à des allégations de corruption et de trafic d'influence liées à la législation sur le tabac.

Octobre 2012

L'OLAF, Office européen de la lutte antifraude, transmet son rapport final aux autorités judiciaires maltaises qui ouvrent une enquête. L'homme d'affaires maltais Silvio Zammit aurait sollicité des pots-de-vin de la part de la société suédoise Swedish Match, spécialisée dans la vente de snus, en échange de l'influence de John Dalli dans les prochaines directives sur les produits du tabac.

28 avril 2013

Le rapport de l'OLAF est rendu public.

8 juin 2013

Les charges contre John Dalli sont abandonnées par le parquet général de Malte, faute de preuves.

19 mai 2014

La directive sur les produits du tabac, comprenant la mise en place du paquet de cigarettes neutre, est adoptée par le Parlement Européen.

12 mai 2015

Le Tribunal européen rejette l'action de John Dalli demandant l'annulation de sa démission forcée et une indemnisation pour préjudice.

02 mars 2016

La Commission européenne lève une partie de l'immunité du président de l'OLAF, Giovanni Kessler, qui devra finalement répondre devant la justice suite à la plainte de John Dalli.

Juillet 2016

La justice maltaise inculpe Silvio Zammit pour corruption.

1er janvier 2017

Mise en vente des paquets neutres en France.

15 septembre 2023

Giovanni Kessler est condamné par le tribunal correctionnel de Bruxelles à un an de prison avec sursis pour une écoute illégale visant à incriminer John Dalli.

JOSÉ BOVÉ

José Bové, né le 11 juin 1953 à Talence (Gironde), est un paysan, syndicaliste et ancien député européen.

Militant de l'action non violente, il refuse de faire son service militaire et obtient le statut d'objecteur de conscience après un long combat.

Il s'installe avec sa famille sur le Larzac en janvier 1976 en occupant illégalement une ferme vendue à l'Armée afin de protester contre l'extension du domaine militaire dans la région.

José Bové est un des fondateurs de la Confédération paysanne, un syndicat paysan qui s'oppose à l'agriculture productiviste et l'industrie agroalimentaire, au nom du respect des personnes et de l'environnement. Il devient célèbre en 1999, en France et dans le monde, pour avoir démonté le restaurant McDonald's de Millau à la suite de sanctions américaines contre l'Europe pour avoir refusé l'importation du bœuf aux hormones. Pour les différentes actions auxquelles il a participé, il a été incarcéré à quatre reprises. Connu pour ses prises de position contre les pesticides, les multinationales, la mondialisation, et les organismes génétiquement modifiés (OGM), il est une des figures du mouvement altermondialiste.

Il est tête de liste Europe Écologie pour la circonscription Sud-Ouest en France lors des élections européennes de 2009, à l'issue desquelles il est élu député européen. Réélu en 2014, il quitte le Parlement européen en 2019.

Il est auteur de différents ouvrages sur l'agriculture et les paysans et notamment *Hold-up à Bruxelles, les lobbies au cœur de l'Europe* sur son expérience européenne.